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Herr Schröder erklärt, dass die Verwaltung auf Wunsch von Herrn Menzel zum  Bolzplatz Groß 
Glienicke informieren wollte. Da Herr Menzel die Sitzung schon verlassen habe, schlägt er vor, 
die Information in der nächsten Sitzung zu geben. 
 
Frau Schulze verweist auf Probleme der Schulen bezüglich der Nachbesetzung von Lehrerstel-
len. Sie wünscht, Herrn Bogel-Meyhöfer zu bitten, in der nächsten Sitzung darüber zu berichten, 
inwieweit die Nachbesetzung von Lehrerstellen gesichert sei. Des weiteren habe sie einer Pres-
semitteilung entnommen, dass die Sportfördergruppe der Bundeswehr am Standort Potsdam auf-
gelöst werde. Sie möchte wissen, welche Auswirkungen diese Strukturveränderung für Potsdam 
habe, z. B. für die Sportvereine und finanziell. 
 
Frau Fischer erklärt, dass die Nachbesetzung von Lehrerstellen nicht in die Verantwortung des 
Schulträgers falle Sie bittet darum, sich mit dieser Frage direkt an das Staatliche Schulamt Bran-
denburg  an der Havel zu wenden. Der Leiter des Staatlichen Schulamtes habe mehrfach darauf 
verwiesen, dass Fragen, die den Zuständigkeitsbereich des Staatlichen Schulamtes betreffen, 
dort direkt gestellt werden sollten. Zur Auflösung der Sportfördergruppe der Bundeswehr könne 
die Verwaltung  in der Januarsitzung berichten. 
 
 
 

 


